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臺北市大安區建安國民小學 107 學年度學生家長會 

第二次會員代表大會暨第一次委員會  會議紀錄 

 

開會時間：107 年 10 月 26 日(五)下午 6 時 30 分 

開會地點：本校視聽教室 

主    席：劉世月   女士 

紀    錄：許恩瑛   女士 

出席人數：應到 70 人     實到：48 (含委託書) 人  

司    儀：107 學年度第二次會員代表大會暨第一次委員會，實到人數（含委託書）

已超過法定三分之一，請主席宣佈會議開始。 

主席宣佈開會：因人數已超過法定席次，會議正式開始。 (鼓掌通過) 

主席致詞： 

 非常感謝大家能在百忙之中仍抽空來參加這次的代表大會，這次會議的重點是

審查這一學年的預算，請大家能踴躍提出意見，讓整個家長會的運作更順暢、學校

更進步，謝謝大家。    

壹、提請通過家長會幹部案。 

說明：本次家長會重要幹部名單為：秘書：許恩瑛（107）、會計：黃靜琳（204） 

      及出納：周亞嵐（601）。 

決議：無異議通過（現場代表 48 人鼓掌通過） 
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貳、各年級正副會長之會務工作簡介 

 主席：這個學年會長、副會長的工作有些許調整，行政事務組和校區行政組由

一年級蔡晏辰副會長負責；教學生活輔導組由三年級張瑜芳副會長負責；建安志工

大隊組由四年級高嘉蔚副會長負責；文宣組由五年級夏道緣副會長負責；專案特別

組由二年級黃沁禮副會長負責；今年增設項目為公關組由三年級張瑜芳副會長及一

年級蔡晏辰副會長負責；及會議組由各年級副會長共同負責。會長工作則是聯絡並

支援各組的工作。 

 

參、提請通過 107 學年度家長會財務預算及同意一般會務募款案。 

 主席：這學期的預算相對於上個學年度的編列有些許的調整，在行政事務組部

分將補助清寒學生之急難救助金增加$10,000，又因文宣組之會刊募款在

今年新任一年級蔡晏辰副會長的努力下，招商廣告已在 1 個半月內超過

目標，所以我們將會刊成本調降將預算轉至投稿獎勵金。另外為活動的

品質，這學期專案特別組將增設製作紀念品，預算總金額為$1,338,000

元。 

  上學年度交接的款項扣除本學年度家長會預估的收入，一般會務尚有短

絀部分提請會員代表同意以自由樂捐方式為會務募款。 

 決議：1.無異議通過 107學年度財務預算的編列（現場代表 48人舉手表示通過）。 

          2.無異議通過一般會務募款案（現場代表共 48 位，44 位舉手，超過半

數表示通過）。 
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肆、提請通過冷氣募款乙案。 

 主席：校內冷氣部分老舊情況越趨嚴重，不少教室內的是 100 學年度以前捐贈

的，迄今出現許多問題，如:冷氣不冷、漏水、運轉雜音過大…等，以上

皆需要編列更新冷氣機及維修費用，提請會員代表同意以自由樂捐方式

為冷氣專案募款。 

決議：經說明後，無異議通過。（現場代表共 48 位，44 位舉手，超過半數表 

      示通過） 

 

伍、臨時動議： 

提問 1.：學校地震頭套是否有辦法幫忙採購使用。 

    主席回覆：以往家長會沒有此項預算的編列，對於地震頭套，針對沒有書

包、書桌的幼兒園有幫忙採買，然而國小生如果有需要，可以

向家長會提出團購。 

提問 2.：近日有校園維安事件：有孩童下課遇到陌生人搭訕並詢問是否要上車。 

    主席回覆：目前學校方面已經向附近警察局報案，申請下課時間站崗，家

長會也呼籲小朋有隨身攜帶好警報器，遇到突發狀況請拉下警

報器，切記勿跟陌生人說話，放學盡快回家。 

 

陸、主席宣布：會議圓滿結束，謝謝各位家代出席，散會。 


